



Création d'un jardin thérapeutique à « La Roseraie »

Grace aux crédits alloués par le Conseil Général du Nord, un jardin thérapeutique a été créé en 2012 à l'EHPAD « La Roseraie ». Les résidents découvrent ou retrouvent ainsi le plaisir de travailler la terre et de créer son jardin, comme à la maison.



Deux grands bacs ont été fabriqués, avec l'aide de notre ouvrier d'entretien, Monsieur LECLERCQ Eric. En mars 2013, les résidents ont commencé à planter les graines : radis, thym, salades, etc.



L'intérêt de ce jardin est de pouvoir en faire bénéficier TOUS les



résidents de l'EHPAD, y compris les personnes âgées en situation d'handicap : les bacs sont surélevés et accessibles aux personnes en fauteuil roulant.

Lors de la Fête du Printemps qui s'est déroulait le Mercredi 10 avril 2013, le jardin thérapeutique a été inauguré par Madame BASQUIN Christine, Maire et Présidente du Conseil d'Administration de l'EHPAD, et Monsieur ANCEAU Jean-Jacques, Conseiller Général du Nord, accompagnés de nos résidents et du personnel.



Cette activité est très appréciée des résidents. Les légumes récoltés le jour même sont préparés en cuisine et consommés par les résidents.



L'année prochaine, nos résidents espèrent pouvoir agrandir leur jardin en fabriquant deux autres bacs, en y plantant notamment des fleurs...

